

# *Des remerciements pour les médecins cubains qui portent secours aux sinistrés guatémaltèques du volcan*

---



La Havane, 8 juin, (RHC).- La coordinatrice guatémaltèque de solidarité avec Cuba a remercié le peuple et le gouvernement cubain de l'aide inconditionnelle portée aux sinistrés de l'éruption du volcan de Fuego, dimanche dernier.

La brigade médicale en poste au Guatemala depuis 20 ans, porte secours aux sinistrés, notamment dans l'île d'Escuintla, l'une des zones les plus touchées par l'éruption.

Dans un communiqué, la coordinatrice guatémaltèque de solidarité avec Cuba souligne la réaction rapide des praticiens cubains. «Éduqué dans les principes d'humanisme, de solidarité et dans l'exemple éternel du Commandant en Chef, Fidel Castro, le peuple cubain, signale le communiqué, met les intérêts des grandes majorités devant les siens. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/164141-des-remerciements-pour-les-medecins-cubains-qui-portent-secours-aux-sinistres-guatemalteques-du-volcan>



**Radio Habana Cuba**